

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Dirndl und Krachlederne sind Pflicht! Denn was die Münchener können, bringen die Veranstalter im Wurstelprater noch lange zusammen. Und so wird ab 23. September unter dem Riesenrad zehn Tage lang die „Wiener Wiesn“ abgehalten. Damit sich bis dahin noch jeder der Festbesucher die richtige Tracht zulegen kann, wurden schon jetzt das offizielle Wiesn-Dirndl für die Mädels und die zünftige äplerische Montur für gstandenen Buam vorgestellt. Eintrittskarten- und Tischreservierungen sollten ebenfalls bald vorgenommen werden. Alle Informationen dazu unter www.wienerwiesn.at